LATINUS:

SECCIÓN

11/03/2025

LEGISLATIVO



Fue un error involuntario: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET).- ¿Una distracción? ¿Un error de protocolo? ¿Un descuido? ¿Un error involuntario? Lo que pasó ayer en el Zócalo fue mucho más que eso, que tres coordinadores parlamentarios le hayan dado la espalda a la Presidenta de México para tomarse una foto con *Andy* López Beltrán, no es un incidente menor.

La respuesta diplomática que dio la Mandataria, hoy por la mañana, fue recibida con agrado por uno de los involucrados, **Ricardo Monreal**.

"La Presidenta fue muy inteligente, muy clara y dijo es un asunto menor; estaban distraídos. Yo me quedo con esa explicación. No tengo nada que agregar y creo que fue un error involuntario", comentó el morenista.



https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!20156?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!20156&authkey=!ACj4zrwtZ3RVYfU&ithint=video&e=11Ckm8